



Boletín de la Asociación de Antiguos Colegiales

C.M.U. "Virgen del Carmen"



Queridos amigos:

Todo tiene su fin. Este año hemos acabado los actos de celebración del 50 aniversario del Colegio Mayor.

Nos quedaban dos conferencias y la clausura que podéis ver en páginas interiores.

Desde estas líneas agradecer sinceramente el esfuerzo, compromiso y cercanía que todos los que han participado, de alguna manera, en estos actos del 50 aniversario, han mostrado hacia su Colegio Mayor. Desde los miembros de la Asociación que han colaborado, pasando por los ponentes, que han dejado muestras de su profesionalidad y su cercanía, hasta todos los que nos han acompañado en estos actos.

Ha sido un año marcado por los acontecimientos independentistas de Cataluña, que también, han dejado su huella en tertulias, charlas, diálogos en este Colegio Mayor. Y mientras unos hablaban de separación, aquí en nuestro Colegio Mayor se habla de "orgullo y sentimiento", de pertenencia.

También quiero hacer referencia a que ya llevamos un año y poco más siendo un Colegio Mayor mixto. Creo que se sigue con el mismo espíritu universitario y colegial que vosotros habéis ido transmitiendo a lo largo de estos 50 años. Se siguen valorando la convivencia y ese sentido de pertenencia a esta institución.

Nos ha tocado también realizar cambios en la Junta de la Asociación, después de estos 20 años de existencia. Ley de vida es ir cambiando, aunque valorando lo que nos han transmitido. Agradecer la aportación de los que han estado y están y animar a los que asumen nuevas responsabilidades a que continúen con esa ilusión de siempre.

Por último, y no por ello menos importante, agradecer siempre el apoyo y la ilusión que los superiores de la Orden de los Carmelitas nos han transmitido para continuar con esta labor formativa en este Colegio Mayor. Esperemos estar a la altura con vuestro apoyo.

Pedro J. Girón Agraz
Director

ACTOS DEL 50 ANIVERSARIO DEL C.M.U.

CONFERENCIA DE ENERGÍA.

Llevada a cabo de manera espléndida por D. José Luis Gil Sánchez y por D. Ignacio Grangel. Presentados por Pedro Sánchez, ambos ponentes nos acercaron el complicado mundo de la energía. Tema, además, que por esos días, era de máxima actualidad en nuestro país. Excusar, por este motivo, la ausencia de D. Jesús Saldaña, que también estaba invitado a participar en la misma.



CONFERENCIA SOBRE AUTISMO.

Fue un honor y un placer oír hablar del este tema a una de las personas reconocidas por ello a nivel internacional, a D. Joaquín Fuentes Biggi. Nos acercó este problema de forma clara. Asistió mucha gente interesada por el tema de diversas asociaciones y colegios preocupados por el mismo. Y se llevaron una buena formación sobre el autismo y palabras de ánimo para el trabajo diario.

BECARIO DE HONOR

En el acto de clausura de los actos del 50 aniversario del Colegio Mayor, tuvimos el placer de nombrar Becario de Honor, en estos 50 años, a D. Francisco Gómez Casal. Gran profesional en el campo de la medicina y, sobre todo, excelente persona. Destacar su cercanía en todo lo que tiene que ver con su Colegio Mayor y su compromiso y disponibilidad.



LA TUNA COLEGIAL.

Otra de las cosas positivas que nos han traído estos 50 años es la recuperación de la Tuna. Gracias a los que han hecho posible este nuevo capítulo de la Tuna en nuestro Colegio Mayor.

Con ella se revivieron aquellos recuerdos de participación en la misma, de aquellos años universitarios en los que estaba tan presente. Los cánticos acompañando a los tunos no dejaron de sonar en el Salón de Actos en la actuación de estos tunos.

ACTIVIDADES EN EL COLEGIO MAYOR



CHARLA DE MOTIVACIÓN.

Como ya venimos haciendo hace un par de años, contamos con Carlos Hue para dar una charla de motivación a nuestros nuevos colegiales/as. Creemos que es un buen punto de partida para empezar esta nueva etapa en la Universidad. Una nuevo empuje a esta etapa de formación.



TERTULIA SOBRE AGRICULTURA

Estuvo con nosotros D. Joaquín Olona, consejero de agricultura del gobierno de Aragón. Nos impartió una charla sobre el tema de la agricultura a nivel mundial y los problemas del campo en nuestra comunidad. Una tertulia verdaderamente aleccionadora sobre este tema del que se nos escapa toda su complejidad.



TERTULIA DE GRAFOLOGÍA

Como ya venimos haciendo unos años, tenemos, otra vez, entre nosotros a D. Juan José Jiménez, grafólogo. Como siempre, este tema atrae mucho a los colegiales/as. Es apasionante descubrir todo lo que encierra ese entramado de letras, espacios en blanco, ocupación del espacio escrito y firma.

Cómo sin conocer nada de los que se atrevieron a exponer sus textos les descubrió parte de su personalidad y de sus cualidades de cara a sus decisiones en el tema de estudios.



DONACIÓN DE MÉDULA

También tuvimos en el Colegio Mayor a la asociación de donantes de médula de Aragón. Era una de las peticiones que nos hicieron los colegiales, ya que estaban muy interesados en esta posibilidad de donación y de la que desconocían muchos aspectos de la misma.

Fue muy didáctica la charla y luego se animaron en una buena batería de preguntas sobre el tema y la posibilidad de hacerse donantes, las peculiaridades que tenían y la facilidad de realizarlo.

NOTICIAS DE LA ASOCIACIÓN DE EXCOLEGIALES



CAMBIOS EN LA JUNTA DE LA ASOCIACIÓN.

Después de unos años, y según como indican los estatutos, se ha procedido a la renovación de la Junta de la Asociación. Así se ha elegido presidente a Francisco de Asís Pizarro, nuevo vocal a Héctor Verde. También se nombró por unanimidad a Julio Arenere como Presidente de Honor y a Vicente Aranda como Socio de Honor.



PROMOCIÓN 50 ANIVERSARIO



Tuvimos la suerte de contar entre nosotros a algunos de los que entraron en el Colegio Mayor hace 50 años. Es una suerte contar con ellos y que nos hablen de su paso por el Colegio Mayor y de sus vivencias en el mismo después de estos años. Fue un placer tener entre nosotros a Joaquín Fuentes Biggi, Javier Deus, Iñigo Elósegui, Aurelio Díez Landa y Ricardo Niño. Su paso por este Colegio Mayor le da un valor añadido a esta institución. Muchas gracias por vuestra cercanía y cariño.



PROMOCIÓN DEL 92

Como ya es habitual la Junta de la Asociación tiene un detalle especial con los que pasaron por el Colegio Mayor hace 25 años. Los de esta promoción nos recuerdan su paso por el Colegio y cual es su actividad profesional en la actualidad. Este año estuvieron con nosotros: Pedro Luis Díaz Herce, Fernando Gascón Nasarre y David Herreros Malillos. Enhorabuena y os esperamos en próximos encuentros.

RECUERDO ESPECIAL

Nos queremos acordar de todos aquellos excolegiales que no nos han podido acompañar por causas mayores. Y que hubiesen estado encantados de estar con nosotros.

También recordar a los compañeros que han fallecido a lo largo del año.

LA ASOCIACIÓN DE
ANTIGUOS ALUMNOS
OS DESEA
FELIZ NAVIDAD
Y
UN PRÓSPERO
AÑO NUEVO

